

# Collectif Riverains Argenteuil Orgemont

COMMUNIQUE DE PRESSE - 15 mars 2010

**Pétition des usagers de La Poste : déjà 1 000 signatures, soit près d'1 foyer sur 8 au sein d'un vaste quartier de la 3<sup>ème</sup> ville d'Ile de France**

Nous, collectif d'habitants d'Argenteuil Orgemont, **réclamons depuis 2 mois des conditions de fonctionnement normales pour notre bureau de poste** situé rue Kléber. Nous déplorons les files d'attente interminables générées début décembre 2009 par la réduction - brutale et sans concertation préalable - des horaires d'ouverture, ramenés à 4h30 par jour pour une population locale de **15 000 habitants**, avec le plus souvent **un seul préposé** au guichet. Nous ne sommes pas convaincus par le discours officiel de la direction départementale de La Poste qui promet une pérennisation à terme de ce bureau. Tout nous semble indiquer une stratégie contraire de leur part.

Notre collectif citoyen - créé mi-janvier 2010 à l'initiative d'un groupe d'habitants du quartier - est né d'un **sentiment de révolte** suite aux files d'attente et à la rumeur de fermeture de ce bureau comme des services financiers associés. Car des milliers de personnes âgées et d'actifs vivent dans cette partie d'Argenteuil Orgemont située entre le centre-ville et l'autoroute A15 : quartiers de la Colonie, des Larris-Jules Ferry, du Moulin d'Orgemont. Aucun autre bureau de poste n'est accessible à moins de 20 minutes à pied. Ce bureau est en outre indispensable à la vie sociale et économique du quartier.

**Une première vague de 320 signatures** accompagnant un courrier avait été envoyée le 25 janvier dernier aux élus et responsables concernés\*, ainsi qu'à Monsieur MACCIONNI, Préfet du Val d'Oise.

*\* pour La Poste : Monsieur Jean-Paul BAILLY, Président de La Poste ; Madame Chantal SEVILLA, Directrice de la Poste du Val d'Oise ; \* pour nos élus locaux : Monsieur Philippe DOUCET, Madame Chantal COLIN, Monsieur Fabien BENEDIC ; Monsieur MOTHRON ; Monsieur METEZEAU.*

La mairie, le conseiller général du canton Est et notre député nous ont écrit être intervenus en notre faveur auprès de La Poste. Monsieur Doucet, Maire d'Argenteuil, par l'intermédiaire de sa 1<sup>ère</sup> adjointe à l'urbanisme Madame Colin, nous a transmis une copie de son courrier. Monsieur Métézeau nous a adressé par mail un projet de courrier fin janvier et vient d'écrire ce 15 mars avoir reçu un courrier de réponse de Monsieur Bailly le 10 mars.

**Par courrier du 17 février nous avons reçu une réponse de Mme Sévilla (directrice de la poste du Val d'Oise)** actant la non-fermeture de ce bureau. Elle justifie la réduction des horaires et du personnel par une **faible rentabilité, argument que nous trouvons inacceptable**. D'après Madame Sévilla, la chute de l'activité courrier au sein de La Poste a entraîné une nécessaire réorganisation (cf programme Facteur d'Avenir). **Le 25 février**, nous avons demandé à la direction de la poste départementale (avec copie à la mairie), des éléments chiffrés sur leurs critères de rentabilité, et envoyé une **seconde vague de 341 signatures**. Sans réponse depuis. Nous avons été reçus par le cabinet du maire le 26 février, qui avait déjà rencontré les responsables de La Poste et qui nous soutient activement et dans notre combat.

Nous venons d'atteindre la barre symbolique des 1 000 signatures et avons hier au compteur 876 visiteurs uniques sur notre blog de suivi de la pétition où l'on peut trouver tous nos échanges de courriers officiels, des témoignages de riverains mécontents, et des réflexions sur le service public :

<http://petition-poste-argenteuil.over-blog.com>

**Nous continuerons notre action tant que nos légitimes revendications d'usagers de ce service public de proximité n'auront pas abouti.**